
2024年になりました。本年もよろしく

お願いいたします。数か月前から睡眠計

測アプリで睡眠時間を測っています。7

時間睡眠を目指しているのですが半分以

上も達成できていませんでした。健康で

いるためには睡眠・食事・ストレス解消

がつくづく大切だと実感している今日こ

の頃なのですが、難しいですね。今年は

生活習慣を見直し、健康的な生活を送る

ように心がけたいです！

いつもお世話になっております、窓口
課の田中です。本年もよろしくお願い
いたします。年末に親戚から切り餅を
たくさんもらったので、色々レシピを
検索しながら試しています。今のとこ
ろ、お餅フレンチトーストが一番好み
でした。餅と牛乳、砂糖を電子レンジ
で加熱して混ぜる→卵を加えてさらに
混ぜる→それをフライパンで焼いて、
蜂蜜をかけて完成です。絶妙にとろと
ろでおいしいのでおすすめです。

お世話になっております。
井口事務所の田辺です。
こたつでアイスが捗る季節になりま
した。
毎年冬になると各社アイスメーカー
が冬用のアイスや冬限定のアイスを
出すので、新商品や新発売を見かけ
る度についつい購入してしまいます。
今年もおいしいアイスが目白押しの
ようなので胃袋と相談しながらたく
さん食べたいと思います！

田中 田邊中村

体調管理には気をつけていましたが、
インフルエンザにかかってしまいま
した。記憶には無いですが、15.6年
振りの発症です。手洗い、うがいは
して気をつけていましたが、恐るべ
し感染力です。軽症で済みましたが、
数日間お休みをいただいて周りの
方々にご迷惑をおかけしてしまいま
した。まだ油断出来ない季節柄です
ので、皆さんくれぐれもご自愛下さ
い。
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いつもお世話になっております。井口事務所の小宮です。

平素は並々ならぬご愛顧を賜り誠にありがとうございます。

本年の1月4日より軽自動車も電子車検証の交付がスタートしました。既にご覧に

なられた方も多いのではないかと思いますが、今までの車検証では6つあったQR

コードが2つに減ってしまいました。読み取れる情報も減ってしまい、ともて不

便に感じていますが、皆様はどのように感じておられるでしょうか？

記録等事務委託制度も益々、活用される場面が多くなってくると思いますので、

少しでもご不明な点はお気軽にお問合せをください。

・2023年の国内新車販売ランキング
1位, ホンダN-BOX 23.1万台 2位, トヨタヤリス
19.4万台 3位, ダイハツタント 15.9万台

・警察庁 保管場所標章(車庫証明ステッカー)を廃止へ
ナンバープレートから保管場所を照会するシステムが
全国で整ったため 改正案を通常国会に提出
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先月、東京に1泊で遊びに行ってきま

した。今回の目的は眼鏡です。東京駅

から目的地まで徒歩15分。その日は

東京の天気が良く、とても過ごしやす

かったです。目的のお店に到着して、

たくさんの眼鏡を見ました。購入はし

なかったのですが、たくさんの種類が

あり、とても楽しかったです。1泊後、

翌日は早々と新潟へ帰りました。今回、

滞在時間は短かったですが、またふ

らっと遊びに行きたいと思います。

あけましておめでとうございます。
波乱万丈であった２０２３年も終
わりました。
２０２４年も激動の年になろうか
と思いますが、私は自分のやるべ
きことをやっていこうと思ってお
ります。
本年もよろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
新しい年になって早々に災害や
大きな事故がありました。改め
て日頃の備えについて見直さな
ければなと感じました。
食料品などの備蓄はもちろんで
すが、落ちたら危ないところに
物を置かないなど小さなとこか
ら見直していきたいなと思いま
す。

いつもお世話になっております。
井口事務所石川です。
ずーーっと行こう行こうと思って
いた献血についに行ってきました。
恐怖のせいか重い腰がなかなか上
がらなかったのですが、1度やっ
てみると意外と平気でした。
翌週も行こうと意気込んでいまし
たが少し期間を開けないとやって
はいけないみたいですね…。
また行きたいと思います。

いつもお世話になっております。
井口事務所の武見です。
今年もよろしくお願いいたします。
元旦から大きな地震がありました
が、皆さん大丈夫でしたか。
冬ということで更に大変な避難生
活になっているのを見ると、早く
暖かい環境にしてあげて欲しいと
願うばかりです。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。
先日、プラネタリウムを観て来
ました。新潟でみれる星を解説
してもらいながらゆったりとし
た時間を過ごして来ました。
久しぶりの星の解説に小学時代
を思い出して楽しい気持ちにな
りました。教えてもらった星が
夜空に見えるか探したのですが、
見つかりませんでした。
また、天気の良い日に夜空を見
上げてみます。

いつもお世話になっております。
魚沼地区担当の山岸です。
12月は娘とアルビレックスBBの試
合に4回見に行きました。
シーズン通してまだ2勝しかしてい
なく、大変厳しい状況です。
まだ勝利した試合を見ておらず娘
も落胆しています。
早く勝利を味わいたいです。

いつもお世話になっております。
事務所窓口の杉本です。
去年の暮頃あまりにひざが痛かっ
たため病院を受診したところ筋肉
が少なすぎるのが原因だと診断さ
れてしまいました。
筋トレするよう指導されたので今
年は運動をするよう心掛けて筋肉
を増やしたいと思います！

いつもお世話になっております。
井口事務所の和田です。
先月群馬の温泉に行ってきました。
コロナ以前の賑わいに完全に戻っ
てきたので良かったと思います。
もちろん温泉は最高でした。
また春が来る前に行きたいと思い
ます。
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